
 
Ratsherr Kühl weist auf die Bedeutung der Gesellschaften im Hinblick auf das gesamtstädti-
sche Finanzvolumen hin und empfiehlt, die Wirtschaftspläne aufmerksam zu lesen. 
Ferner weist er auf eine Neuerung im Rahmen der Prüfung durch Wirtschaftsprüfer hin. Die-
se hätten künftig im Rahmen der jeweiligen Prüfungen Gespräche mit dem Aufsichtsrat zu 
führen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


